

## TRANCEHEALING ÜBER DIE FERNE

Bei einem Healing stelle ich mich als Kanal/Medium zur Verfügung für die Energien, die durch mich fließen dürfen. Ich begeben mich in einen Trancezustand und verbinde mich mit meinen Guides und auf Seelenebene mit meinem Klienten. So fließt Heilenergie durch mich mit Hilfe der Welt der Energien zum Klienten.

Ein Healing wirkt auf allen Ebenen, in allen Bereichen, in allen Auraschichten – physisch, mental, emotional, spirituell. Es aktiviert und stärkt die Selbstheilungskräfte. Die Energien fließen dorthin, wo sie gerade benötigt werden.

Ein Healing kann unterstützend wirken bei:

- chronischen Beschwerden und Erkrankungen
- Ängsten aller Art
- Reinigung und Ausgleich des Energiesystems
- Unterstützung des Nervensystems
- Wenn du das Gefühl hast, bei einem Thema nicht voranzukommen.

Ablauf:

Das Trancehealing findet über die Ferne statt (offline). Ich verbinde mich am vereinbarten Termin mit meinem Heilerteam und die Heilenergien fließen über mich als Medium/Kanal zu dir. Meine Guides wissen genau, was sie tun und ich lasse sie ohne einzugreifen arbeiten. Während des Trancehealings kannst du, wenn du magst, dich zuhause hinlegen und entspannen. Dies ist freiwillig. Die Heilenergien fließen auch, wenn man einer gewohnten Tätigkeit nachgeht. Während des Healings ist es möglich, dass du sensitiv einiges wahrnimmst (bspw. Kribbeln, Veränderung Wärmeempfinden, Energiefluss, gedanklich neue Perspektiven/Ideen zu einem Thema). Das Healing kannst du danach zusätzlich unterstützen, wenn du die folgenden 3-4 Tage viel Wasser trinkst und dich (wenn möglich) viel an der frischen Luft/in der Natur bewegst. Manchmal kommen beim Trancehealing Botschaften der Geistigen Welt durch, welche ich weiterleiten soll. Dies tue ich dann per Whatsapp (Sprachmemo) oder E-Mail.